

**Fraktion DIE LINKE im  
StädteRegionstag**  
Zollernstraße 10  
52070 Aachen

**DIE LINKE Fraktion** Zollernstraße 10 52070 Aachen

An Herrn

Tel.: 0241 5198 3305  
FAX: 0241 5198 2398

Günter Schabram  
Dezernent für Soziales und Gesundheit  
Im Hause

E-Mail: [dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de](mailto:dielinke-fraktion@staedteregion-aachen.de)  
[www.dielinke-staedteregionstag.de](http://www.dielinke-staedteregionstag.de)

Büro: Zimmer E 178

### **Zusätzlicher Tagesordnungspunkt für Sozialkonferenz 14.09.2010**

Aachen, den 16. August 2010

Sehr geehrter Herr Schabram,

für die nächste Sitzung der Sozialkonferenz der Städteregion am 14.9.2010 bittet die Fraktion DIE LINKE im Städteregionstag um einen Sachstandsbericht der ARGE zum Modellprojekt Bürgerarbeit.

Auf der letzten Sozialkonferenz im Mai informierte der Geschäftsführer der ARGE, Herr Graaf, über das vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales initiierte Modellprojekt Bürgerarbeit. Dazu erfolgten später weitere schriftliche und mündliche Erläuterungen im Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Senioren und demographischen Wandel.

In der Zwischenzeit ist das Auswahlverfahren beim Bundesministerium erfolgt, und die Städteregion zur Modellregion für die Bürgerarbeit geworden.

Aus diesem Grunde würden wir vor allem gerne folgende Fragen behandelt wissen:

- Wie viel der insgesamt für NRW festgelegten Zahl an Langzeitarbeitslosen in Höhe von 17.269 sollen in der Städteregion „aktiviert“ werden?
- Wie hoch wird die Zahl der Bürgerarbeitsplätze ab 2011 maximal sein?
- Auf welche Bereiche werden sich diese verteilen?
- Erfolgt eine tarifliche Entlohnung der Bürgerarbeiter, die über die eigentlich vorgesehene Entlohnung von 900 Euro für eine 30-Stunden-Woche hinausreicht?
- Wird das Land NRW das Projekt bezuschussen, wie es u.a. in Niedersachsen geschieht, um beispielsweise zusätzliche ARGE-Mitarbeiter beschäftigen zu können?
- Wann wird der Ausschuss des ARGE-Beirats gebildet, der die Bürgerarbeit begleiten soll? Wie wird er sich zusammensetzen?

Mit freundlichen Grüßen

Uwe F. Lühr  
Fraktionsvorsitzender

Marika Jungblut  
stv. Fraktionsvorsitzende

Harald Siepmann